

Newsletter 2023

Liebe Ehrenmitglieder, Passivmitglieder, Gönner und Fans

Zusammen musizieren, Erfolge feiern, musikalische Fähigkeiten erweitern, für die Bevölkerung auftreten, lustige Stunden erleben, Emotionen schaffen, Menschen eine Freude bereiten, Freundschaften über Generationen ermöglichen und pflegen und und und... Das Leben als Musikverein ist vielfältig und schafft Verbundenheit. Auch in diesem Jahr durften wir einiges miteinander erleben. Gerne schauen wir nochmals auf das Jahr zurück.

GV 2023

An der 106. Generalversammlung vom **24. März** konnten gleich sieben Ehrungen gefeiert werden. Vier junge Musikantinnen wurden für zehn Jahre aktives Musizieren geehrt. Für 20 Jahre und somit zum Ehrenmitglied wurden Priska Leisibach und Alex Hüberli, ehemaliger Präsident der MGR, ernannt. Für 35 Jahre Mitgliedschaft wurde Manuela Ochsner gefeiert, die an der Kantonalen Veteranentagung vom 11. Juni zur Eidgenössischen Veteranin ernannt wurde. Ein wichtiges Traktandum stellte auch die Wahl des neuen Jugendmusik-Koordinators dar, denn die vereinseigene Nachwuchsförderung und Ausbildung junger Musiktalente ist der MGR ein wichtiges Anliegen. Erfreulicherweise stellte sich der junge Posaunist, Philipp Herzog, spontan zur Wahl. Mit grossem Applaus wurde er von der versammelten Gesellschaft in sein neues Amt gewählt.



Priska Leisibach
Ehrenmitglied



Alex Hüberli
Ehrenmitglied



Manuela Ochsner
Eidg. Veteranin



Philipp Herzog
Jugendmusik-Koordinator

Obligate Zusammenkünfte

Die MGR musizierte auch in diesem Jahr an verschiedenen öffentlichen Anlässen für die Reichenburger Bevölkerung:

- 16. April** Ständli anlässlich des Weissen Sonntags
- 19. April** Ständli an der Gemeindeversammlung
- 14. Mai** Marschmusik durchs Dorf anlässlich des Muttertages
- 8. Juni** Musikalische Umrahmung der Messe an Fronleichnam
- 11. Juni** Ständli anlässlich der Firmung

Schülerkonzert

Am **27. April** überzeugte unser Musiknachwuchs am Schülerkonzert, das von Klassik, über Volkslieder und Chart-Hits zu Titelmelodien von Computerspielen eine breite Palette an Musikstilen bot. Die jungen Musikantinnen und Musikanten beeindruckten das Publikum mit ihren Fähigkeiten an Instrumenten wie dem Klavier, der Querflöte, der Trompete oder einem



Schlaginstrument. Ein **herzliches Dankeschön** an alle Musiklehrerinnen und Musiklehrer für ihr Engagement zugunsten unseres Musiknachwuchs sowie unserem neu gewählten Jugendmusik-Koordinator, der seinen ersten Anlass in seinem Amt mit Bravour organisierte und durchführte.

Thurgauer Kantonales Musikfest in Märstetten

Am **10. Juni** reiste die MGR mit einem Car nach Märstetten (TG), wo sie sich am Kantonalen Musikfest in der dritten Stärkeklasse bewerten liessen. Mit dem Aufgabenstück «Call of the Nomads» und dem Selbstwahlstück «Voice of the Vikings» erreichte die MGR mit total 172 Punkten den guten fünften Platz. Die MGR als ausserkantonaler Musikverein wurde von vier Thurgauer Musikvereinen geschlagen. Mit dieser Leistung war man sehr zufrieden und freute sich mit äusserst guter Stimmung über diesen fünften Platz. Erfreulich war auch das Ergebnis der Parademusik. Von insgesamt 41 Vereinen erzielte die MGR mit dem Marsch «Ravanello» den siebten Rang, was unter den Vereinen der dritten Stärkeklasse das beste Resultat war. Nebst dem Musizieren und Feiern durfte die MGR beim Fotoshooting neue Fotos machen lassen.



Ehrung zur Eidgenössischen Veteranin

Manuela Ochsner wurde am Sonntag, **11. Juni**, an der kantonalen Veteranentagung in Galgenen offiziell zur eidgenössischen Veteranin ernannt. Während die MGR anlässlich der Firmung in Reichenburg zum Ständli aufspielte, begleitete eine Kleindelegation ihre Veteranin zur Feier. Manuela spielt seit 35 Jahren für die MGR Querflöte und engagiert sich mit viel Herzblut für den Verein. An der GV 2008 wurde sie zum Ehrenmitglied ernannt und im März 2013 zur kantonalen Veteranin. Im Vorstand war sie von 2000 bis 2017, davon 16 Jahre Aktuarin. Seit der GV 2021 vertritt sie die MGR als Vizepräsidentin. Die MGR gratuliert und dankt Manuela für die vielen Jahre als geschätztes und engagiertes Mitglied.

Sommerkonzerte

Am **7. Juli** fand das traditionelle Sommerkonzert beim Hirzlipark statt und am **18. August** spielten sie am Sommerabendkonzert der Musikgesellschaft Alpenrösli Gommiswald.



Die MGR gratuliert...

...ihren Ehrenmitgliedern, **Armin Reumer**
und **Werner Hüberli**, nochmals ganz
herzlich zum **70. Geburtstag**.
Ein herzliches Dankeschön für die
jahrelange Treue zum Verein.

... ihrem Jungmusikanten, **Kyrill Hiestand**, der
am Schlagzeugwettbewerb «Swiss Percussion
Competition» in der Kategorie Snare - I Starter
(Altersgruppe 2008-2010) am 17. September
den sensationellen **1. Rang** erzielt hat.

Ausblick Jahresende 2023

Kirchenkonzert: Sonntag, 5. November 2023

Weihnachtslieder im Dorf: Samstag, 16. Dezember 2023

Die MGR wünscht jetzt schon **frohe Weihnachten** und **alles Gute im neuen Jahr**.

Ausblick Musik-Chränzli 2024



Wir freuen uns sehr, Sie am Wochenende vom **27. und 28. Januar 2024** wieder an unserem
traditionellen **Musik-Chränzli mit Theater** begrüßen zu dürfen.

Ihre Musikgesellschaft Reichenburg



Christian Schumacher
Präsident

Manuela Ochsner
Vize-Präsidentin

Karin Elmiger-Ballmann
Aktuarin

Olivia Gerster
Kassierin

Pascal Frey
Beisitzer